

Das waren wir - damals!



1993, Stift Zwettl

Als „Arbesbacher Hochzeitsband“ fand sich eine kleine Gruppe begeisterter SängerInnen im Jahr 1991 zusammen, um sich ihrem gemeinsamen Hobby – dem Singen – zu widmen. Die 16 Mitglieder gestalteten hauptsächlich Hochzeitsmessen, bis sie die Kirchen von Arbesbach, Groß Gerungs und Traunstein in- und auswendig kannten und der „Wirkungsbereich“ auf das gesamte Waldviertel ausgedehnt wurde - Gott sei Dank hält sich die Chorgemeinschaft länger als so manche Lebensgemeinschaft!



Fotoshooting: CD-Cover

Im Laufe der Zeit wurden die Auftritte vielfältiger und das Repertoire erweitert, bis schließlich während eines gemütlichen Probenausklangs ein treuer Fan meinte: „Warum nennt’s eich eigentlich net „THE VOICES“, weil des hoäßt jo „DIE STIMMEN“ auf Deitsch?!“ Das war die Geburtsstunde der „VOICES“ im Jahr 1994!

Bis zu diesem Zeitpunkt teilten sich die Führung der Singgruppe Brigitte Prock und Renate Fichtinger. Ab 1995 übernahm letztere die alleinige Leitung. Damals umfasste der Chor 22 Mitglieder.

Im Herbst 1997 übernahm VD Hans Atteneder die Chorleitung und übergab sie im Frühjahr 1998 erneut an Brigitte Prock.

Ein großes Projekt war die Aufnahme der CD „Voices – woitz’ es?“ und die Premiere der Voices auf einer Konzertbühne. Daraus entstand die Tradition der (fast) jährlichen Voices-Konzerte, die bis heute den Schwerpunkt der Chorarbeit darstellt.





Am 20. März 2017 wird aus den Voices Arbesbach der Verein VOICES.Arbesbach(er Chor) mit Sitz in 3925 Arbesbach.